

Nichts ist für immer ,

Wir lernen neue Menschen kennen , wir gewöhnen uns an sie , wir haben eine gute zeit mit ihnen , wir möchten sie nie wieder in unserem Leben missen . Und wenn sie dann aus welchem Grund auch immer unser Leben verlassen ist die Trauer groß und manchmal unerträglich .

Dennoch sollten wir vielleicht bedenken , dass es nicht die bestimmung hatte für immer zu halten , nichts ist für immer, ist uns allen schon bekannt . Somit auch nicht freundschaften und liebesbeziehungen . Aber vielleicht ist der trost ,dass man weiß dass niemand einem diese zeit wegnehmen kann , und dass man glücklich war . Und glücklich zu sein ist der sinn dieses lebens .

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)